
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Mesa, nos termos
regimentais, para que seja enviado ofício
à ENEL, solicitando a melhoria da
infraestrutura elétrica que atende aos
Condomín ios loca l izados na Rua
Caminho do Pilar, entre os números 401
e 425, no bairro Vila Gilda.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário e na forma regimental seja expedido ofício
à ENEL, solicitando a melhoria da infraestrutura elétrica que atende aos Condomínios
localizados na Rua Caminho do Pilar, entre os números 401 e 425, no bairro Vila Gilda.
 
JUSTIFICAMOS a presente solicitação em razão das constantes quedas de energia que
afetam os condomínios da região, especialmente em dias chuvosos, mesmo quando as
chuvas são de baixa intensidade. Trata-se de um problema recorrente que persiste há mais
de seis anos, sem que a ENEL adote providências definitivas. Diante da gravidade da
situação, os moradores organizaram um abaixo-assinado como forma de manifestar a
insatisfação coletiva e relatar os prejuízos recorrentes, como a perda de alimentos,
medicamentos e danos a equipamentos eletrônicos.
 
Assim, reforçamos a necessidade de uma intervenção urgente por parte da concessionária,
visando à melhoria da infraestrutura elétrica e à garantia de um fornecimento estável e
seguro de energia à população local.
 
 
 1)  - Diretor Enel Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 24 de abril de 2025.

 
 
 

Ver. Bahia do Lava Rápido 
VEREADOR 

 
 
 

Autenticar documento em https://camarasempapel.cmsandre.sp.gov.br/autenticidade 
com o identificador 360031003400340036003A005000, Documento assinado digitalmente conforme 

MP n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.


		2025-04-29T09:00:38-0300




